

La Directrice Générale de l'OMS fait l'éloge du système sanitaire cubain



La Havane, 21 mai (RHC)- La directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Margaret Chan a fait l'éloge du système sanitaire cubain.

Elle a salué le choix de Cuba pour présider la 67e Assemblée Mondiale de la Santé.

Margaret Chan a participé à Genève aux côtés du ministre cubain de la santé, Roberto Morales, au vernissage d'une exposition sur l'aide qu'apporte Cuba à d'autres pays du monde.

Elle a également rappelé qu'en 2009 elle a eu l'occasion de visiter Cuba et d'être reçue par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23785-la-directrice-generale-de-loms-fait-leloge-du-systeme-sanitaire-cubain>



Radio Habana Cuba